

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 25. November 2014

Fritz-Diehl-Platz

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den am Beginn der Mainzer Straße in Mainz-Kastel gelegenen gepflasterten Platz (nicht den gesamten Paulusplatz) mit dem Geschichtsbrunnen nach dem Heimatforscher und Kulturpreisträger der Landeshauptstadt Wiesbaden als „Fritz-Diehl-Platz“ zu benennen.

Beschluss Nr. 0158

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin